
Кадрами видеоролика про
летают воспоминания: корпора
тивные мероприятия, городские, 
краевые и даже всероссийские! 
Но самое главное всегда то со
бытие, что подводит финиш
ную черту под уходящий год — 
«Молодёж ный БУМ – 2018», 
который состоялся 23 ноября!

— Это наше итоговое 
мероприятие, — отмечает 
руко водитель молодёжного 
объединения «Бумеранг», пред
седатель Молодёжного пар
ламента Соли камского город
ского округа Сергей Николаевич 
Снегирёв. — Сегодня мы по
делимся победами и планами 
на будущее. Наше молодёжное 
объединение не раз признавали 
лучшим. Участвуя в городской 
программе «Перезагрузка», мы 
обошли девять команд и побе
дили. В этом году с нетерпе

нием ждём итогов городской 
программы «Движение вверх». 
Ещё одну значимую победу мы 
одержали в конкурсе Пермского 
Крайсовпрофа на лучший про
ект информационной и агитаци
оннопропагандистской работы 
«Убеждай делом! Побеждай 
словом!». Мы активно участву
ем в корпоративных событиях, 
ведём работу по адаптации мо
лодых рабочих и специалистов, 
пришедших на предприятие. 

Направ лений деятельности мно
го! Каждый бумеранговец может 
выбрать то, что ему по душе, 
и реализовать себя.

Главные Герои
Атмосфера праздника ощу

щается уже в фойе ДК «Бумаж
ник». На баннере фотозоны за
печатлены имена тех, кто всё 
это время вдохновлял и вдох
новлялся, не спал ночей и при
думывал, создавал и участво

вал — имена самых активных 
бумеранговцев. 

Итак, селфи сделаны, све
жие фото выложены, друзья ря
дом. Остаётся лишь лёгкое вол
нение… Можно начинать!

— Мы — молодёжь 
в действии! — звучит со 
сцены. — Мы — часть коман
ды бумажников, работающих 
на предприятиифлагмане 
бумажной промышленности 
страны!

«Мы – коМанда!»
 Традиции
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Сколько вСеГо уСпели!

Хочется воскликнуть, когда, хотя бы в общих чертах, 
представляешь себе, какую работу проделал всего за 15 лет 
отдел стандартизации. Поздравляем с юбилеем!

СаМыМ любиМыМ женщинаМ на СвеТе

Посвятили свои выступления участники 
праздничной программы «Мой ангел – мама» 
и конкурса «Всё для тебя, родная!»

Продолжение на стр. 2

Церемония посвящения в молодые бумажники

более 1 000 
мероприятий за 11 лет, 
более 150 номеров 
на сцене, 1 500 
листов сценариев, 
11 000 часов репетиций, 
9 000 фотографий 
и несметное число 
улыбок. Что это? 
Молодёжное 
объединение 
«бумеранг» в действии!

Оформить подписку можно как за наличный, так и за безналичный расчёт (через зарплату)
до 15 декабря 2018 года

ОСТАВАЙТЕСЬ С НАМИ!

Уважаемые читатели!
открыта подписка 

на газету «БУМАЖНИК» на 2019 год
Цена на год – 110 рублей.

Для оформления подписки за наличный расчёт необходимо подойти в редакцию газеты (здание профкома, 
второй этаж). Оформить подписку по безналичному расчёту вы можете у инженера по кадрам своего 
подразделения либо в редакции газеты (необходимо заполнить заявление за личной подписью).

 новости края

и вновь 
о дорогах

На дороги в Пермском крае 
планируют выделить около 
50 миллиардов рублей.

Сумму планируют потра
тить на ремонт, реконструкцию 
и содер жание дорог Прикамья 
в течение трёх лет.

В 2017 и 2018 году было от
ремонтировано 1 600 километ
ров дорог по всему Пермскому 
краю: по 800 километров каж
дый год. Сейчас продолжается 
реализация таких проектов, как 
обход Чусового, обход Куеды, 
дорога Березники – Соликамск, 
второй этап строительства Вос
точного обхода, спрямление 
Шоссе Космонавтов, мост через 
Чусовую. В рамках реализации 
объектов Адресной инвестици
онной программы в ближайшее 
время планируется реконструк
ция улицы Мичурина в Соли
камске, реализация проекта 
Северного автомобильного об
хода, строительство автодороги 
Кунья – Губаха. 

Планируется завершить ре
конструкцию дороги Частые
Бабка, начать реконструкцию 
дорог Ощепково – Шемейный, 
Барда – Куеда, Пермь – Берез
ники сразу на нескольких участ
ках, а также другие проекты.

по материалам сайта  
http://v-kurse.ru

Замело – 
напиши!

Жители территорий Прика-
мья могут сообщить о неубран-
ном снеге на дорогах и гололёде 
на тротуарах.

На интерактивном портале 
«Управляем вместе» открыт зим
ний раздел о нарушениях теку
щего содержания дорог, дворов и 
общественных территорий в зим
ний период. Жители всех муни
ципальных районов края могут 
сообщить о нарушениях зимнего 
содержания дорог, дворов, пар
ков и общественных территорий. 
Как сообщает Министерство ин
формационного развития и связи, 
в каждом муниципалитете на
значены лица, ответственные за 
подготовку ответа на сообщение 
жителя и устранение признанных 
проблем. 

Оставить сообщение можно 
в любой из доступных категорий: 
текущее содержание дорог, дво
ров, парков и общественных тер
риторий. При отправке сообще
ния жителю необходимо выбрать 
конкретную проблемную тему, 
ввести адрес в строке поиска или 
выбрать объект на карте, описать 
проблему и приложить фотогра
фию. Жители Прикамья могут 
сообщить о неубранном снеге на 
пешеходных дорожках и троту
арах, гололёде, снеге во дворах, 
сосульках на крышах домов.

Отметим, что отправить со
общение может только зареги
стрированный пользователь. 
После обработки сообщения 
модератором оно будет опубли
ковано на портале. В течение 
восьми рабочих дней на данное 
сообщение поступит ответ ор
гана исполнительной власти. 

по материалам сайта  
http://www.permkrai.ru
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22 ноября на внеочередном 
заседании Соликамской го-
родской Думы был рассмотрен 
проект бюджета Соликамского 
городского округа на 2019 и пла-
новый период 2020-2021 годов 
(I чтение). 

Согласно прогнозу социально
экономического развития СГО, 
представленного управлением 
экономической политики админи
страции г.Соликамска, в ближай
шие три года на предприятиях и 
организациях города ожидается 
умеренный рост объёмов отгру
женных товаров собственного 
производства, выполненных ра
бот и оказанных услуг. Это, в свою 
очередь, приведёт к увеличению 
доходной части бюджета и, как 
следствие, развитию Соликам
ского городского округа в целом, 
и, в частности, социальной сферы. 

Объём доходов бюджета по 
проекту 2019 года сформирован в 
размере 2 485 754 тыс. руб., расхо
дов — 2 546 723,9 тыс.руб. Проект 
бюджета на  2019 год (к 1 чтению) 
сформирован с дефицитом — 
60 969,9 тыс.руб.,  на 2020 и 2021 
годы  — бездефицитным. 

Глава Соликамска Алексей 
Федотов прокомментировал неко
торые ожидаемые изменения бюд
жетных характеристик, с учётом 
субсидий согласно постановлений 
Правительства ПК, в том числе на 
объединение территорий.

— Впервые мы сформиро
вали объединённый бюджет, и на 
сегодняшний день он отражает все 
необходимые параметры и по рас
ходам, и по доходам. Мы смогли его 
полностью сбалансировать, — 
добавил глава Соликамска.

Как пояснил начальник фи
нансового управления Игорь 
Савинов, расходы бюджета 
сформированы по программному 
принципу. В десяти муниципаль
ных программах заложены рас
ходы на образование — 58,5%, 
ЖКХ — 8,9%, культуру — 5,2%, 
социальную политику — 4,4% и 
другие направления.

Доля бюджета развития в рас
ходах 2019 года составляет 13 %. 
Сюда включены строительство 
и ремонт автомобильных дорог и 
объектов общественной инфра
структуры, софинансирование 
проекта «Формирование ком
фортной среды»,  региональных 
приоритетных проектов, инициа
тивного бюджетирования, ТОС и 
другие расходы. 

наталья Шумкова

праздник людей 
с безграничными 
возможностями 
души и сердца!

4 декабря 2018 года в 15.00 
часов в ДК «Прикамье» состоит-
ся торжественное мероприятие, 
посвящённое Международному 
дню инвалидов. 

Вас ждёт душевная и яркая 
концертная программа.

Приглашаем соликамцев и 
гос тей города на это мероприятие!

Вход свободный.

по материалам сайта  
http://adm.solkam.ru

«Мы – коМанда!»
Окончание. Начало на стр. 1

 Городские новости  Традиции

И сегодня команда бумаж
ников приветствует тех, кто 
уже сделал первые успешные 
шаги в своей профессии. Ди
ректор по энергообеспече
нию и энергоэффективности 
Дмитрий Александрович Яшин 
награждает Почётными грамо
тами АО «Соликамск бумпром» 
А.Н. Ухова (АЛЦ), С.А. Двоегла-
зова (ЛСП), Р.А. Сунцова (ЛСП), 
А.В. Горового (КВУ), О.А. Тар-
бенкова (ДМП), М.В. Петрова 
(ЦЦР), С.В. Пономарева (ЛТДО), 
Н.С. Храмова (ПСХ). Благодар
ственные письма предприятия 
по итогам производственной де
ятельности получают Ю.С. Ла-
зарева (цех КИПиА), К.А. Чере-
панов (БП № 3), М.Ю. Иванов 
(ЦОГП), П.В. Мизонов (БП № 2), 
Н.Л. Власов (УПЩ), А.Е. Жда-
нова (РМЦ), И.А. Шарыгина 
(ОЭАиП), О.С. Хохлова (ЦОП), 
А.Н. Пьянков (ООО «Соликам
ская ТЭЦ»).

— Мне нравится моя ра
бота, — говорит мастер по экс
плуатации АЛЦ Александр Ухов 
(руководит автоколонной из ста 
лесовозов!). — Вопервых, обще
ние с людьми. Вовторых, води
тельская профессия мне по душе, 
сам оттуда пришёл. И отец, и 
мама, и брат, и дядя в своё время 
на предприятии работали. Всем 
будет приятно, что меня отметили!

— В БП № 2 я работаю 
с 2013 года, — делится сушиль
щик Павел Мизонов. — Освоил 
несколько смежных профессий, 
сейчас получаю высшее образо
вание. Буду и дальше добиваться 
своих целей, стараться помочь 
производству. То, что сегодня на
градили, дополнительный стимул!

Молодые да луЧШие
С минуты на минуту ста

нет известно имя победителя 
конкурса «Лучший молодой 
рабочий АО «Соликамскбум
пром» – 2018»! Позади не
сколько месяцев испытаний!  
С мая по октябрь в структур
ных подразделениях оценива
ли профессиональные умения 
участников конкурса. Тех, кто 
прошёл в следующий тур, жда
ли теоретические задания.  

— Я работаю лаборантом 
по физикомеханическим ис
пытаниям, — говорит победи
тельница конкурса Екатерина 
Филатова. — Когда только 
пришла на бумкомбинат, меня 
очень хорошо приняли. Обу
чали, потом помогали осваи
вать смежные специальности. 
Я чувствовала, что во мне за
интересованы. Сегодня пред
приятие для меня – родное ме
сто, я хочу развиваться именно 
здесь. Что касается конкурса, 
выиграть помогла целеустрем
лённость. Участвую не первый 
раз, тем приятнее победа!

Яркие и акТивные
Сегодня признание буме

рангом вернётся к тем, кто по
могал делать жизнь молодёжи 
предприятия более интересной, 
разнообразной, насыщенной. 
По итогам общественной дея
тельности Благодарственны
ми письмами награждаются 
М.А. Коровина (отдел кадров), 
Ю.А. Русинова (ОЛТК), Я.Ю. Де-
нисенко (БП № 2), И.А. Смирнов 
(РМЦ), Е.А. Лукьянова (ПКО), 
Ю.Ю. Немкова (КСЦ), Ю.П. Мит-
ракова (ЦОП), Р.А. Стариков 
(ООО «Соликамская ТЭЦ»), 
А.С. Луговской (ООО «Соли
камская ТЭЦ»).

— Чаще всего я принимаю 
участие в мероприятиях «Буме
ранга», связанных с профори
ентационной деятельностью, — 
рассказывает Марина Коровина 
(отдел кадров). — Это мне близ
ко — и в связи с работой, и по 
духу. В нашем молодёжном 
объединении замечательные 
ребята! Очень радует, что при
ходят новенькие, что коллектив 
обновляется.

новые лиЦа
Кстати, про новеньких. В за

вершении церемонии — посвя
щение в молодые работники АО 
«Соликамскбумпром». Тех, кто 
пришёл на предприятие в этом 
году, вызывают на сцену. Выходят 
робко, но улыбаются! Следом вы
катывают запакованный рулон. 
В Америке клятву приносят на 
Конституции, а у нас — на рулоне!

Ведущие зачитывают слова 
«присяги».

— Клянёмся! — как один, 
отвечают «новобранцы».

— Очень здорово! — делит
ся после церемонии инженер
технолог отдела охраны при
роды Евгения Александровна 
Петрова. — Я пришла на пред
приятие 26 июля, и уже чув
ствую себя частью коллектива. 
Этому очень способствовали 
мои коллеги, которые старались 
как можно скорее ввести меня 
в курс дела. Приняли очень хо
рошо, доброжелательно. Думаю, 
что и в «Бумеранг» я вступлю — 
но немного позже, когда оконча
тельно освоюсь!

А нам остаётся только поде
литься ссылкой на фото и видео 
материалы: их можно найти на 
сайте http://www.solbum.ru, 
в разделах «Фотогалерея» и 
«Видеоматериалы».

елена клочихина

ФакТ

итоги конкурса  
«лучший молодой рабочий 
ао «Соликамскбумпром» – 
2018»:
1 место — е.в. Филатова 
(ОЛТК);
2 место — а.е. жданова 
(РМЦ);
2 место — д.а. журавлёва 
(ОЛТК);
3 место — в.а. Шварев 
(РМЦ). 

С.н. Снегирёв и а.р. Судаков.
директор по персоналу е.п. писоцкая, в.а. Шварев, е.в. Филатова и а.е. жданова 
(слева направо).

д.а. Яшин и награждённые почётными грамотами ао «Соликамскбумпром» по итогам производственной деятельности.

Мнение

евгения петровна 
пиСоЦкаЯ, директор 
по персоналу 
АО «Соликамскбумпром»:
 
— Самое главное для 
молодых рабочих и 
специалистов — состояться 
в профессиональном плане. 
Поэтому их вовлекают 
в процесс адаптации под 
руководством опытных 
наставников, которые 
помогают им влиться 
в коллектив, лучше понять 
особенности конкретной 
профессии. Разработана 
целая система мер 
поддержки новичков. 
Молодым специалистам, 
окончившим учебное 
учреждение по очной форме, 
полагается единовременная 
выплата («подъёмные»). 
В течение первых трёх лет 
после устройства на работу 
молодым работникам 
выплачивается компенсация 
по найму жилья. Самые 
успешные и активные могут 
поучаствовать в программе 
«Квартира для молодого 
специалиста» (компенсация 
расходов на проценты 
по ипотечному кредитованию). 
Если у молодого рабочего или 
специалиста есть желание 
расти в профессиональном 
плане, то и для этого у нас 
созданы все условия.
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не СЧеСТь ЧиСла…
Но не алмазам в каменных 

пещерах. А задачам, которые 
решает отдел, работая по раз
ным направлениям.

Вопросами лесной сертифи
кации занимаются Ольга Ана-
тольевна Нестерова, Елена Вла-
димировна Ищенко и Наталия 
Николаевна Хоймова. Татья-
на Прокофьевна Шатуленко 
в большей степени ориентиро
вана на решение внутренних 
задач. 

Общее руководство работой 
отдела по всем направлениям и 
огромная ответственность — 
на хрупких плечах милой, 
серьёзной и эрудированной 
Ирины Евгень евны Кичигиной.

В задачи отдела входит не 
только сертификация предпри
ятия по стандартам FSC и ISO, 
но и решение внутренних задач 
предприятия по распоряжению 
президента и главного инжене
ра АО «Соли камскбумпром». 
Вопервых, отдел проводит 
внутренние аудиты по оцен
ке деятельности структурных 
подразделений на соответ
ствие действующим внутрен
ним докумен там акционерного 
общества и стандартов ISO, 
целевые проверки, например, 
хранения древесины на пере
валочных площадках, работы 
шлифовального, гильзоклейно
го и упаковочного участков. 

Специалисты отдела стан
дартизации разрабатывают 
документы, вносят в действую
щую документацию уточнения, 
помогают структурным подраз
делениям в разработке правил, 
инструкций, технологических 
регламентов. 

За 15 лет работы отдела 
стандартизации многие специ
алисты предприятия осознали 
необходимость документиро
вания, регламентирования де
ятельности, процессов, опре
деления ответственных лиц. 
Сегодня уже удивляет, если 
оказывается, что какаялибо 
деятельность не регламенти
рована. Специалисты отдела 
руководствуются действующи
ми законодательными актами, 
нормами, ГОСТами, лесными, 
природоохранными и другими 
нормативными документами.

на оС надейСЯ,  
да СаМ не плоШай

При содействии отдела 
стандартизации была приоб
ретена и установлена инфор
мационносправочная система 
«Тех эксперт» (самое полное соб
рание актуальной нормативно 
правовой, нормативнотехничес
кой и справочной информации), 
которая делает работу с норма
тивными документами простой и 
эффективной. 

Именно поэтому специа
листы отдела стандартиза
ции призывают коллег ак
тивнее пользоваться этой 
программой и проявлять больше 
самостоятельности.

и, кСТаТи,  
о пТиЧках!

Наряду с текущей плановой 
работой отдел стандартизации 
выполняет срочные задания 
в связи с подписанием новых 
нормативных документов. На
пример, в соответствии с новым 
приказом Россельхознадзора 
должен быть оформлен новый 
маркировочный знак на под
доны, нужно отреагировать на 
введение новых правил «Мор
ского регистра» по перевозке 
контейнеров. 

Чтобы подготовить, соз
дать документы в рамках всех 
видов деятельности предпри
ятия, специалисты отдела 
стандартизации должны рабо
тать с информацией из самых 
разных сфер деятельности че
ловека. Это — техника, эко
номика, энергетика, химия, со
циология, этнография и даже 
орнитология! 

Мировой уровень
Отдел стандартизации пред

ставляет интересы АО «Соли
камскбумпром» в Лесном по
печительском совете (ЛПС) 
России и Всемирном фонде ди
кой природы. 

Отвечает за взаимодей
ствие с этими организация
ми, действуя по доверенности 
предприятия, заместитель на
чальника отдела по экологи
ческому менеджменту Ольга 
Анатольевна Нестерова. Таким 
образом, предприятие имеет 
возможность участвовать в раз
работке документов и следить 
за тем, чтобы документы были 
корректны с точки зрения всех 
трёх представительских палат 
совета — социальной, эко
логической и экономической, 
соблю дался баланс интересов. 
Сегодня позиции социально
го и экологического блока до
минируют над экономическим. 
Социологи и экологи руковод
ствуются во многом теорией, 
предприятия же выполняют 
требования ЛПС в сложных 
экономических реалиях.

Раз в три года проходят вы
боры в координационный совет 
и технический комитет Лес
ного попечительского совета 
России, в котором представи
тель АО «Соликамскбумпром» 
принимает участие. 

Отдел также тесно сотруд
ничает с лесопромышленны
ми предприятиями «Илим», 
«Stora Enso», группа компаний 
«Свеза».

На сегодняшний день к са
мым проблемным можно от
нести вопрос по определению 
в стандарте коренных наро
дов, затронутых лесохозяй
ственной деятель ностью, и 
чьи интересы могут быть этой 
деятельностью ущемлены. 
Один из членов экологиче
ской палаты, в соответствии 
со своими представлениями, 
относит к этой категории все 
национальности, прожива
ющие на территории, что, по 
мнению отдела, противоречит 
определению, данному в стан
дарте. Поэтому возникла 
потреб ность в подготовке экс
пертных заключений, которые 

исключат инотолкования. Для 
этого ведутся консультации 
с этнографами, антрополога
ми, социологами, юристами.

За ГодоМ Год —  
и пЯТилеТка

Со дня, когда отдел отмечал 
своё десятилетие, прошло пять 
лет, что напоминает нам о пя
тилетках советского времени. 
Если выбрать только несколь
ко направ лений, то за 5 лет 
отделом:
 проведено 316 внутрен

них аудитов, дополнительных 
проверок в СП 61;
 проведено обучение по 

ISO и системе лесоуправле
ния — 128 занятий; 
 пересмотрено 60 докумен

тов (технологические регламен
ты, стандарты предприятия, 
положения, правила, инструк
ции, технические условия, 
руководства);
 внесено изменений в 48 

документов; 
 подтвердили действие 

сертификатов (ISO, по системе 
лесоуправления по схеме FSC, 
цепочки поставок) на 17 внеш
них аудитах;
 ежегодно актуализиру

ются документы по лесоуправ
лению по схеме FSC.

А подробный отчёт о рабо
те отдела только за 2017 год 
представляет собой семь стра
ниц текста совсем некрупным 
шрифтом. В нём отражена и 
«география». Только отчасти 
работа у специалистов отде
ла кабинетная. Они легки на 
подъём и знают населённые 
пункты на территории при
сутствия АО «Соликамск
бумпром» не только по назва
ниям: Скопкортная, Левичи, 
УстьОнолва, Пелым, Юксе
ево, Бачманова, Юрла, Усть
Березовка, Кочёво, Серге
евский, Гайны, Кебраты, 
Верхняя Старица, Красный 
берег, Вая.

юбилЯр  
поЗдравлЯеТ

Отдел стандартизации, от
мечая юбилей, поздравляет 
и благодарит за вклад в ра
боту и развитие отдела своих 
бывших коллег — Людмилу 
Сергеевну Самохвалову, ко
торая находится на заслужен
ном отдыхе, Ольгу Николаевну 
Курило, ныне начальника от
дела промышленной экологии 
ООО «Вторчермет НЛМК» 
в Екатеринбурге, Елену 
Александровну Артюх — на
чальника экологоаналити
ческой лаборатории службы 
экологической безопасности и 
рационального природополь
зования Рязанского районно
го нефтепроводного управле
ния, и Вадима Валерьевича 
Бондюгова — специалиста по 
охране труда и обеспечению 
безопасности соликамского 
технологического техникума.

С юбилеем, самые эруди-
рованные, энергичные, дипло-
матичные, настойчивые и сим-
патичные! Удачи вам в любом 
деле!

елена налётова

отдел стандартизации 
празднует юбилей. 
1 декабря отделу 
исполняется 15 лет. 
поздравляем!

отдел-юбиляр. Слева направо е.в. ищенко, и.е. кичигина, н.н. хоймова, 
Т.п. Шатуленко, о.а. нестерова.

им близки природа и народные традиции. на Толстиковской ярмарке.

на  ветлане с  аудиторами.

обучение работников лЗо.



Органично вплелись в канву 
праздничной программы тро
гательные видеосюжеты, по
свящённые главному человеку 
в нашей жизни: «Работа мамы», 
«Один день из жизни мамы и ре
бёнка», «Чего хотят мамы?». И вы 
можете посмотреть их на страни
це ДК «Бумажник» ВКонтакте 
https://vk.com/dk_bumazhnik. 

Несмотря на волнение, 
участники конкурса сумели 
вложить свои чувства к маме 
в выступ ление. Тепло души, лю
бовь и уважение, преклонение 
и благодарность почувствовали 
зрители, оценило жюри кон
курса. В конкурсную комиссию 
вошли Тать яна Ивановна Белая, 
ветеран предприятия, член тру
довой династии АО «Соликамск
бумпром», Татьяна Владими-
ровна Кочергина, руко водитель 
вокально эстрадной студии 
«Вдохновение», почёт ный ра
ботник общего образо вания РФ, 
Ольга Ивановна Бакилина, 
участница Народного теа
тра (19702000 гг.), педагог 
репетитор по сценической речи, 
педагог дополнительного обра
зования в Гимназии № 1, Еле-
на Валерь евна Скрипниченко, 
руко водитель танцевальной сту
дии «Задоринки». 

В исполнении работников 
предприятия звучали песни и 
стихи о мамах, о женщинах. 
Заметно было, как тронули 
сердца зрителей песни «Но
сите женщин на руках!» и 
«Янтарное вино». Проникно
венно исполнил своё стихотво
рение о маме «Кленовый лист» 
работник ООО «Соликам
ская ТЭЦ» Иосиф Иосифович 
Гейер. И, конечно, порадовали 
выступления дуэтов — мам 
и дочек. Ольга Анатольевна 
Белан с дочерью Катей испол
нили песню «Мама», а Анна 
Александровна Глебцова с до
черью Кристиной — станцева
ли зажигательный «Хипхоп» 
(постановщиком танца была 

дочка). Как всегда, активное 
участие в конкурсе приняли дет
ские сады ЧДОУ «ЦРР «Соли
камскбумпром». Удивил зри
телей изысканный восточный 
танец в исполнении сотрудницы 
поликлиники АО «Соликамск
бумпром» Ирины Александров-
ны Зебзеевой.

Пока жюри оценивало вы
ступления конкурсантов, празд
ничный концерт продолжили 
коллективы ДК «Бумажник». 

Кульминацией праздника 
стало награждение участников 
и победителей конкурса. 

За каждый номер конкур
сант награждён Благодар
ственным письмом и памятным 
кубком «Я люблю тебя, мама!». 
А каждый победитель отмечен 
Дипломом, денежным призом и 
сладким караваем от цеха об
щественного питания.

Фотографии  с этого замеча
тельного праздничного меропри
ятия можно посмотреть на стра
нице ДК «Бумажник» ВКонтакте 
https://vk.com/dk_bumazhnik.
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 конкурс

СаМыМ любиМыМ 
женщинаМ на СвеТе
праздничная программа, частью которой стал творческий конкурс  
«всё для тебя, родная!», была посвящена всенародно любимому 
празднику — дню матери и собрала полный зал во дворце культуры 
«бумажник».

 Фотоновость

 Эхо праздника

 поэтический клуб

«уральская звезда» — звучит гордо! С чувством 
гордости и с заслуженными наградами студия танца 
«бЭМС» вернулась с международного фестиваля.

Среди многочисленных праздников, отмечаемых 
в нашей стране, день матери занимает особое место. 
Это праздник, к которому никто не может остаться 
равнодушным.

Поздравляем студию тан
ца «БЭМС» ДК «Бумаж
ник» и её руководителя 
Елену Николаевну Бочтовую 
с достой ными наградами (Дип
ломанты I, II, III степени в раз
личных номинациях) на между
народном Фестивале конкурсе 
«Уральская звезда», который 
проходил в г. Екатеринбурге 
с 23 по 25 ноября. Благодарим 
за помощь в организации поезд
ки АО «Соликамскбумпром»!

Профессиональным жюри 
отмечен высокий хореографи
ческий уровень участниц тан
цевальной студии, идейность 
и оригинальность постановки 
хореографа.

Один минус (который есть 
у многих танцевальных кол

лективов) — нет мальчиков. 
Пригла шаем всех представи
телей мужского пола от 10 до 
15 лет вступить в ряды сту
дии танца «БЭМС». Занятия 
бесплат ные, проходят два раза 
в неделю в ДК «Бумажник». 
По вопросам: 4-75-44.

дк «бумажник»

В этот день хочется сказать 
слова благодарности всем ма
мам, которые дарят детям лю
бовь, добро, нежность и ласку. 
Есть мамы, которые готовы со
греть теплом и вниманием не 
только своих детей.

Кажется, только вчера  Ольга 
Михайловна Мальцева привела 
к нам в группу «Улыбка» дет
ского сада № 45 «Сказка»  свою 
дочь Сонечку. Но если посмо
треть на её вклад в жизнь  нашей 
группы, добрые дела,  то, кажет
ся, что прошла целая вечность. 
«Говорят, у мамы руки не прос
тые, говорят, у мамы руки — зо
лотые», — читает строки сти
хотворения о своей маме Соня. 
Мы согласны с этими словами, 
ведь Ольга Михайловна ни се
кунды не сидит без дела: шьёт, 
вяжет, рукодельничает и, конеч
но же, занимается воспитанием 
троих замечательных детишек.

Несмотря на свою заня
тость — дом, работа, дети — Оль
га Михайловна регулярно участ
вует в организации различных 
выставок в детском саду, с удо
вольствием помогает в оформле
нии и украшении группы, шьёт для 
наших кукол новые наряды, орга
низует фотовыставки наших детей. 
Она обязательно интересуется, 
как дела в детском саду, спросит, 
чем помочь. Приятно, что и Сонин 
папа Андрей Борисович Мальцев 
не остаётся в стороне, всегда и во 
всём поддерживает маму. 

Дети, родители и мы, воспи
татели, благодарны Ольге Ми
хайловне за доброту и заботу. И в 
этот замечательный день хочется 
сказать ей огромное СПАСИБО. 

наталья александровна дёмина  
и вера владимировна Шерстобитова,

воспитатели детского сада № 45 
Чдоу «Црр «Соликамскбумпром» 

иЗ екаТеринбурГа 
С диплоМаМи

МаМа – первый друГ!

МаМ, Ты – Город МоеГо МилоГо 
беЗЗабоТноГо деТСТва...

участники и победители конкурса в номинации «вокальное искусство»

добрый друг и помощник о.М. Мальцева

выступает студия танца «бЭМС» 
дк «бумажник»

иТоГи

победители конкурса  
«вСё длЯ ТебЯ, роднаЯ!»

номинация «вокальное 
иСкуССТво»:
1. Владимир Николаевич 
Малинов, РМЦ;
2. Ольга Анатольевна Белан 
с дочкой Екатериной, 
транспортный отел;
3. Николай Егорович Выгузов, 
КСЦ ДК «Бумажник».

номинация «хореоГраФиЯ»:
1. Анна Александровна 
Глебцова с дочкой Кристиной, 
энергоцех;
2. Коллектив детского сада 
№ 25;
Решением жюри 3 место 
не присуждено.

номинация «лиТераТурно-
ТеаТральное ТворЧеСТво»:
1. Светлана Анатольевна 
Петухова, цех водоснабжения;
2. Иосиф Иосифович Гейер, 
ООО «СТЭЦ»;
3. Анастасия Ивановна 
Юшкина, детский сад № 22.

Мам, ты — город моего милого беззаботного детства,
Мечты и любви ворох 

из глубин бездонно-беззлобного сердца.
Любовь-первооснова, данность, 

в тебе безусловна и на подкорке.
И вновь с тобой окунаюсь в радость, как от пятёрки!
Слова звучат чётко, пришитые с детства в память:
«О, да, прекрасней, чем ты, ребёнка нельзя представить!»

«Бери ж, всё, что пожелаешь, тебе нужнее!»
Горишь, жертвы не считаешь, сил не жалеешь!
Есть код: знаю, жива ты ласкою и словами.
Мой ход: «Я люблю тебя, родная, неповторимая,

самая лучшая в мире МАМА!»

вероника пермякова, 
25.11.2018 г.


